
Ata nº. 003/21 do Departamento de Ciências do Movimento Humano. Às treze horas e trinta 

minutos do dia vinte e seis de março de dois mil e vinte e um, reuniram-se remotamente pela 

plataforma Google Meet, os professores do Departamento de Ciências do Movimento Humano 

convocados pelo Edital nº. 003/21-DMO, cuja ordem do dia foi à seguinte: 1. Processo 4709/2015 

- Projeto brincadeiras com meninas e meninos do Vale do Ivaí - PR. Assunto: Análise de relatório 

anual. Interessada: Profa Dra Paula Marçal Natali. Relator: Prof. Dr. Felipe de Oliveira Matos. 2. 

Matriz novo Projeto Pedagógico de Curso - Graduação em Educação Física. Assunto: Discussão 

e deliberação. Interessado: DMO. Relatoria: NDE 3. Assuntos Gerais. PRESENTES – 

Professores: Andreia Paula Basei, Felipe de Oliveira Matos, Thaís Godoi de Souza, William 

Fernando Garcia, Fernanda Errero Porto Saparolli, Gislaine Gonçalves, Camila Matiusso, Marcos 

Vinicius Francisco, Eduard Angelo Bendrath, Wendell Arthur Lopes. Representante Discente: 

Rubens Garcia Lopes Junior. Representante Técnico: Adilson de Souza. AUSENTE COM 

JUSTIFICATIVAS – Profª Paula Marçal Natali (afastamento), Anselmo Alexandre Mendes 

(atestado). AUSENTES SEM JUSTIFICATIVAS – Não houve ausentes sem justificativas. Item 01 

Processo 4709/2015 - Projeto brincadeiras com meninas e meninos do Vale do Ivaí - PR. 

Assunto: Análise de relatório anual. Interessada: Profa Dra Paula Marçal Natali. Relator: Prof. Dr. 

Felipe de Oliveira Matos. O relator procedeu a leitura do histórico, dos considerandos e do 

parecer que foi favorável à aprovação do relatório anual e prorrogação do Projeto Brincadeiras 

com meninas e meninos do Vale do Ivaí – PR. Em discussão. Solicitação aprovada. Item 02 

Matriz novo Projeto Pedagógico de Curso - Graduação em Educação Física. Assunto: Discussão 

e deliberação. Interessado: DMO. Relatoria: NDE. O profº William apresentou o novo projeto 

pedagógico com as correções apontadas na reunião anterior. Em discussão: Entre as alterações: 

a disciplina Atividades Aquáticas se manterá na grade curricular; a Capoeira e Esportes de 

Aventura Urbano e na Natureza continuará com 68h/a;  a junção de Aspectos Filosóficos e Ética 

em Educação Física na mesma disciplina Fundamentos Antropológicos, Filosóficos e 

Sociológicos da Educação Física. Em discussão. A profª Thaís e Fernanda indicou a necessidade 

de melhorias na estrutura física do Campus para a mudança de turno, uma delas seria a 

iluminação. O professor Eduard relatou que as melhorias da parte de iluminação estão nos planos 

do departamento e que os contatos necessários para ampliar a rede de iluminação no acesso do 

campus já está sendo providenciado, mas que, como todo órgão público, tende a ser mais 

demorada as análises. O discente Rubens questionou sobre a disciplina de Nutrição, se ela 

estará na grade do curso junto com outras disciplinas/conteúdos. Considerando que para atuar 

como nutricionista, é preciso ter outra formação superior, e que a Educação Física não tem 

prerrogativas nesse âmbito, o profº Wendell indicou a possibilidade desse conteúdo ser 

trabalhado dentro da disciplina de Fisiologia do Exercício. Após as discussões, o PPC entrou em 

votação. Sugestão de nova Matriz aprovada. De acordo com o NDE, os próximos passos para a 

liberação do PPC é a inclusão da ementa e dos objetivos. O profº Eduard apresentou uma 
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possível distribuição de disciplinas entre os docentes para a elaboração das ementas e objetivos. 

O profº Marcos será o responsável para acompanhar essa etapa. Ficou agendado para a próxima 

reunião departamental a entrega das ementas. Em votação. Matriz aprovada.  Item 03 Assuntos 

Gerais. ▪ PIBIC. O profº Marcos informou que está aberto o edital do PIBIC até dia 15/04/2021, 

pediu aos docentes para encaminharem as propostas e conversar com os alunos para estimular 

sua participação no projeto. ▪ Contratação de docente. O profº Eduard comunicou que saiu a 

homologação do teste seletivo, e o candidato selecionado assumirá a vaga. Eu, Vanessa de 

Almeida Ortiz (Secretária) lavrei a presente ata que será assinada por mim e pelo Chefe do DMO. 

Ivaiporã, seis de abril de dois mil e vinte e um. 
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